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DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE

Ometto: Mozione su "Diminuzione dei Dirigenti, in applicazione dell'ari 2,
comma 1 del D. L. 06 luglio 2012 e precedenti manovre finanziarie".

L'anno duemilaDODICI addi DODICI del mese di OTTOBRE nel Comune di

Canicattì e nel Palazzo Municipale, a seguito di regolare invito diramato ai sensi di legge, si

è riunito il Consiglio Comunale, in seduta pubblica - in sessione ordinaria - per trattare gli

argomenti posti all'ordine del giorno.

L'Avvocato Ivan Trupia, Vice Presidente, assume la presidenza del Consiglio
:•*'-

comunale.

Partecipa alla seduta il Vice Segretario dr. Caterina ATTENASIO.

In prosieguo di seduta, al momento della trattazione dell'argomento in oggetto,

risultano:

CONSIGLIERI
COMUNALI

Di Benedetto Fabio

Muratore Calogero

Asti Gioacchino

Licata Domenico

Sa eh eli Agata

Migliorini Antonio

Trupia Ivan

\icosia Salvatore

Tiranno Antonio

Daniele Diego

Giardina Gi cachino

Vtilioti Giuseppe

VI a ira Antonio

frangiamone Salvatore

.,a Valle Salvatore
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Comparato Alessio

Giardina Giovanni

Parla Rita

Sardone Antonino

Lo Giudice Stefano

Saieva Diega

Villareale Salvatore

Rossano Alessandro

Cani Gioacchino

Canicattì Giuseppe

3aldo Marocco R ai m ondo

bordonaro Giuseppe

lodila Gioacchino

Seminatore Marmela
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PRES

X

X

X

X

X

X

X

X

ASS

X

X

X

X

X

X

X

PRESENTI N.ro 19 ASSENTI N.ro il



Il Vice Presidente, Aw. Ivan Trupia, passa al sesto punto dell'ordine del giorno avente ad
oggetto:

"Diminuzione dei Dirìgenti, in applicazione dell'ari. 2, comma 1, del D. L. 06 luglio
2012 e precedenti manovre finanziarie". Mozione presentata dal Consigliere Tiranno
giusto prot. n. 42861 del 01 ottobre 2012.

Indi da la parola al
CONSIGLIERE TIRANNO

Da lettura della mozione acquisita agli atti, allegato A).
In prosieguo precisa che anche questa mozione nasce da un'interrogazione, sostiene che il
Comune di Canicattì, in materia di dotazione organica con personale di ruolo dirigenziale,
rientra tra quelle Amministrazioni che devono operare dei tagli applicando quanto disposto
dal su citato Decreto e dalle precedenti manovre finanziarie.

ASSESSORE RIZZO

Rappresenta che il comune non è tenuto ad applicare i decreti citati nella mozione, dando lei
seguenti motivazioni:

• per determinare la dotazione organica, che precisa riguarda tutti i dipendenti e non
solo i dirigenti, si dovrà aspettare il decreto attuativo previsto da D. L. n. 95/12 che!
all'ari. 16, comma 8, recita che entro il 31 dicembre del 2012 dovrà essere emanato
un decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri, con il quale saranno stabiliti i
parametri di virtuosità per la determinazione delle dotazioni degli Enti Locali,
tenendo conto del rapporto tra dipendenti e popolazione residente;
i decreti n 112, del 25 giugno 2008, e n. 138 del 13 agosto2011, non sono diretti
agli enti locali ma ad altre amministrazioni, quindi il comune non è tenuto ad
applicarli.

CONSIGLIERE TIRANNO

Chiede risposta scritta e depositata presso la Presidenza del Consiglio, per verificare 1
veridicità di quanto detto, sostiene che, a suo modo di vedere, i Comuni fanno parte di
quelle amministrazioni che devono applicare i tagli.

CONSIGLIERE GIARDINA GIOVANNI
Fa presente che questa mozione anticipa i tempi, in quanto ancora il decreto non è attuativo
Ritiene che il Consiglio Comunale non ha alcuna competenza sull'argomento di che trattasi,
così come l'Amministrazione e, pertanto, non può votare un atto di indirizzo su cui noi si
può intervenire. E dell'avviso che il primo Organo coinvolto è il sindacato, quindi saranno
loro gli organi competenti nell'eventuale attuazione della norma e per primi a discutere
con l'Amministrazione. Fatte queste considerazioni invita il consigliere proponente a
ritirare la mozione, onde evitare votazioni che potrebbero rivelarsi prive di fatto.

VICE PRESIDENTE AW. IVAN TRUPIA

Considerato che nessun altro consigliere chiede di intervenire, pone l'argomento in
votazione per appello nominale.
Ultimata la votazione il Vice Presidente accertato che la stessa ha dato il seguente risultato,
ne proclama l'esito:

PRESENTI N. 20 CONSIGLIERI

Hanno Votato:

A FAVORE N. 9 consiglieri: Di Benedetto, Muratore, Sacheli, Migliorini, Tiranno, Giardina Gioachino
Milioti, Maira, Bordonaro.

CONTRARI N. O consiglieri:

ASTENUTI N 11 consiglieri: Trupia, Nicosia, Giardina Giovanni, Parla, Sardone, Lo Giudice, Rossano,
Cani, Canicattì, Baldo Marocco, Nocilla.



ASSENTI N. 10 consiglieri: Asti, Licata, Daniele, Frangiamone, Ui Valle, Comparato, Saieva, Villareale,

Seminatori;, Cacciato.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la mozione di pari oggetto, che si allega alla presente per farne parte integrante e

sostanziale, sub lettera A);

VISTO il risultato della superiore votazione, accertato e proclamato dal Presidente, con 9

voti FAVOREVOLI - Nessun voto CONTRARIO - 11 ASTENUTI - 10 ASSENTI

DELIBERA

NON APPROVARE la mozione, allegato A), parte integrante e sostanziale del presente

atto che, anche se non riportata, si intende come di seguito integralmente trascritta.



Il Consigliere Anziano

f. Di Benedetto

II Vice Presidente II Vice Segretario Generale

Dr Caterina Attenasio
H #-y pe

CERTIFICATO D! PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale n. 44 del 3

dicembre 1991, pubblicata all'Albo pretorio di questo comune per 15 giorni

consecutivi dal flMl&iZ al fìKlHZOlZ , come previsto dall'ari. 11 a seguito

degli adempimenti di cui sopra:

È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO

DALLA PUBBLICAZIONE

È STATA DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA.

.DECORSI 10 GIORNI

Fto

UOC Segreteria II Segretario Generale

Fto

Esecutiva il , ai sensi dell'ari. 12-comma 1 -Lx 3.12.1991, n.44

Dalla residenza Municipale

II Segretario Generale

Dr Domenico Tuttolomondo

Copia conforme per uso amministrativo.

Cani catti,

II Funzionario



Antonio Tiranno

Consigliere Comunale

egr. Prof. Domenico Licata

Presidente del Consiglio Comunale

egr. Rag. Vincenzo Corbo

Sindaco del Comune di Canicattì

Canicattì lì 01/10/2012

M O Z I O N E

Oggetto: Diminuzione dei Dirigenti in applicazione dell'alt. 2 comma 1 del D.L. 6

Luglio 2012 e precedenti manovre finanziarie.

Con la presente, il sottoscrìtto Consigliere Comunale, mette a conoscenza dell'intero

Consiglio, il fatto grave che attualmente il nostro Comune, a discapito delle proprie

risorse economiche, non sta rispettando tutte le norme economico-finanziarie con le

quali, negli ultimi anni sono stati imposti dei tagli alle dotazioni organiche con ruoli

dirigenziali.

Infatti, attualmente i dirigenti in carico al nostro Comune ammontano a 5, ma si

dovrebbero ridurre del 45%, applicando correttamente le seguenti disposizioni

normative:

- D.L. 25 Giugno 2008, n.112 convertito in legge 6 Agosto, n.133 che prevedeva una

riduzione del 15% della dotazione organica del personale con ruolo dirigenziale, da

applicare entro il 30 Giugno 2010;

- D.L. 13 Agosto 2011, n.138 convertito in legge 14 Settembre, n.148 che prevedeva

una ulteriore riduzione del 10%, dell'anzidetta dotazione, da applicare entro il 31

Marzo 2012;

- D.L. 6 Luglio 2012, n.95 che all'art. 2 comma 1, prevede l'ennesima ulteriore

riduzione del 20%, del personale con ruolo dirigenziale, da applicare entro il 31

Marzo 2012.

Inoltre, è opportuno sapere che grazie al D.L. 30 Marzo 2001, n.165 e s.m. e i. non si

creerebbe nessun problema di gestione degli uffici, in quanto grazie a detta legge,

possono essere delegate funzioni dirigenziali ai dipendenti appartenenti alle
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categorie "D" attribuendo per'altro le stesse funzioni senza una aggiuntiva

remunerazione, in quanto la stessa esclude l'applicazione dell'art. 2103 del Codice

Civile, che prevede la possibilità di ricevere un pagamento.

La diminuzione dei dirigenti comporterebbe una riduzione non indifferente della

spesa e quanto risparmiato potrebbe essere, per esempio, in parte reinvestito

nell'aumento delle ore del personale a tempo parziale, come per'altro già richiesto e

segnalato dalla RSU, migliorando così l'efficienza dell'intera macchina burocratica.

Questa operazione inoltre, scongiurerebbe eventuali problemi economici,

facilmente ipotizzabili in quanto a causa dell'attuale crisi che sta costringendo le

famiglie ad una vera e propria sopravvivenza e a non poter onorare tutte le imposte,
dovendo dare ovviamente priorità alle spese per il sostentamento della famiglia,

nonché ai tagli in danno dei Comuni, voluti dal Governo, si potrebbero
verosimilmente causare degli scompensi economici per i quali, ironia della sorte, a

subirne maggiori conseguenze potrebbero essere i dipendenti delle categorie
inferiori.

Pertanto, voglia codesto Consiglio Comunale approvare la presente
mozione e:

- impegnare il Sindaco e la Giunta affinchè si provveda quanto prima all'applicazione

dei citati disposti normativi, con tutti i vantaggi economici derivanti e mettendo in

regola il nostro Comune con le leggi in materia.

Antonio Tiranno
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